

冷蔵庫・テレビ・エアコン・洗濯乾燥機の家電4品目は、買  
い替え時にリサイクル料金を支払って古い家電を引き取  
つてもらいます。では、小さいCDプレーヤーやデジカメは  
どうすればよいのでしょうか?

これらは小型家電と呼ばれ、「小型家電リサイクル法」  
により市や町の自治体が回収を行います。公民館や家  
電量販店でのボックス回収やごみ処理施設などでのピック  
アップ回収にて収集された小型家電は、その後リサイク  
ル処理施設にて、基板や金属部品から金・アルミ・銅など  
のレアメタルを取り出します。

ここで気付ける点ですが、チラシを利用した軽トラッ  
クでの戸別回収や空き地を利用する持ち込み回収は違  
法業者であるということです。海外への違法転売や不法  
廃棄を防止するために、自治体や認可業者  
へ責任をもつて引き渡しましょう。

購入した家電は時間が経てば必ずごみと  
なります。ごみになつた時どのように捨てる  
かを考えて買い替えするなんて、問題は複雑  
です。

担当 齊藤



## アロマオイルの効能



担当 長谷川 正

## ビーチサッカー=沖縄



担当 杉山 剛



先日、自治会婦人部主催の講習会『アロマオイルを使つ  
た石鹼とハンドクリーム作り』に参加しました。

手指のアトピーの痒みが増し、皮膚科の塗薬も効き目  
がなく薬にもすがる気持ちでしたが、一から作り上げ  
る石鹼やハンドクリームは初めての経験で、ハーブティー  
を材料に混ぜながらこねあげ、整えていく工程に樂し  
くなり没頭してしまいました。

完成したハンドクリームですが、使い始めてから指がパ  
ックリさける事が少くなり痒みも弱くなってきた、と  
アロマオイルの効能に驚いています。

後日アロマオイルのショットプに寄つたところ、年配の女性  
が次々と訪れ「TVのオイルをください」「完売しております  
予約待ちです」との応対がひつきりなしに続いています。  
話を聞いたところ、TVで4種のアロマオイルを嗅ぐだけ  
で認知症の予防及び改善になる  
という放送があつたそうで、ショ  
ップでは入荷待ちが200人もい  
らっしゃるとか。アロマオイル恐る  
べし。

## お知らせ掲示板

JECA FAIR 2014(5/28~5/30インテックス大阪)への出展が決まりました。  
LED作業灯を中心に展示予定ですので、足をお運びの際は、是非弊社ブースにもお立ち寄り下さい。

\*\* JECA FAIR 2014  
HPアドレス \*\*  
<http://jecafair.jp/>

第64号は、4月20日発行です。

**はせがわ・すぴりっと**  
今年度のスローガン  
**私が拓く会社の未来**

# はせがわ小江戸通信



## 家電の買い替えはいいけれど…



冷蔵庫・テレビ・エアコン・洗濯乾燥機の家電4品目は、買  
い替え時にリサイクル料金を支払って古い家電を引き取  
つてもらいます。では、小さいCDプレーヤーやデジカメは  
どうすればよいのでしょうか?

これらは小型家電と呼ばれ、「小型家電リサイクル法」  
により市や町の自治体が回収を行います。公民館や家  
電量販店でのボックス回収やごみ処理施設などでのピック  
アップ回収にて収集された小型家電は、その後リサイク  
ル処理施設にて、基板や金属部品から金・アルミ・銅など  
のレアメタルを取り出します。

ここで気付ける点ですが、チラシを利用した軽トラッ  
クでの戸別回収や空き地を利用する持ち込み回収は違  
法業者であるということです。海外への違法転売や不法  
廃棄を防止するために、自治体や認可業者  
へ責任をもつて引き渡しましょう。

## 我が家家のひなまつり

三月といえば、我が家では二歳にな  
る可愛い娘の桃の節句ひなまつりで  
す。一年ぶりに飾ったひな人形に娘  
が大喜び!何を祝われているのか解っていなかつた去  
年からの成長を感じます。この機会に、初めてのお刺  
身を食べさせてみました。勢いよく口に入れた後の、  
微妙な表情に周りは大爆笑。まだまだ大人の味だつた  
ようです。始終笑顔のお祝いでした。

これから成長するにつれて様々な経験を積んでいく  
娘に幸ある未来が開ける様に祈りつつ、家族で楽しん  
だ「ひなまつり」。来年はどんな反応をみせてくれるの  
か今から楽しみです。



まちと現場を明るく照らす

発行: (株)長谷川製作所  
TEL 049-233-1021  
[www.e-hasegawa.co.jp](http://www.e-hasegawa.co.jp)



担当 渋谷

私は二月は、新たな挑戦へのスター  
トラインでもあります。通常のサッカーに  
加えてビーチサッカープレイヤーになるべく、大会に参  
加するため沖縄へ行つきました。砂の上のサッカーは  
ボールコントロールが難しく、スタミナも必要なハード  
な競技です。二十五度の沖縄では少し動いただけで汗  
だくになります。さすが南国沖縄。

肝心の大会はと言いますと、私の三月は、善戦虚し  
く初戦敗退という残念な幕切れで終わりました。。。そ  
の後、首里城を見学し、国際通りで買い物をし、  
沖縄料理をお腹いっぱい食べ、来年へのリベンジを心に  
強く誓い、帰路に就きました。来年には勝利報告が出来  
るよう、日々鍛錬を行いたいと思います。